



*Werte Vorstandsmitglieder,  
Mitarbeiter des HVR und Ehrenmitglieder,  
werte Vereine,*

*wir haben mit der Corona-Pandemie eine schwierige Zeit, in der  
unser Handballsport stark oder ganz eingeschränkt wurde  
oder wird. Vieles haben wir schon durchgestanden oder müssen  
es noch durchstehen.*

*Doch auch in dieser Zeit gilt es ein Dankeschön zuzusagen an  
alle, die sich in den Dienst des Handballs stellen.*

*Ob an die Funktionäre/Mitarbeiter in allen Bereichen des HVR,  
an die Schiedsrichter und an die Verantwortlichen in den  
Vereinen mit Trainern, Spielerinnen und Spielern.*

*Wir wünschen Euch allen eine gesegnete Adventszeit,  
besinnliche Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr.*

*Bleibt gesund, dies wünscht Euch das Präsidium des HVR*

*Matthias Solms  
Präsident*